



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

10%

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author:	Muhammad Erick Sabibal	SIMILARITY INDEX
Assignment title:	JURNAL	
Submission title:	ELECTRONIC TRAFFIC LAW ENFORCEMENT (ETLE) SEBAGAI ST...	
File name:	eJournal_Muhammad_Erick_Sabibal_1802055070.docx	
File size:	55.16K	
Page count:	13	
Word count:	3,997	
Character count:	26,625	
Submission date:	24-Jul-2023 08:53AM (UTC+0700)	
Submission ID:	2135709565	



Wakil Dekan Bidang Akademik

Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A

NIP.19631222 199002 1 001

eJournal Ilmu Komunikasi 2023, 11 (4): 1-13
ISSN 2502 - 5961 (Cetak), ISSN 2502 - 597X (Online) , ejournal.ikom.fkip-unnal.ac.id
© Copyright 2023

ELECTRONIC TRAFFIC LAW ENFORCEMENT (ETLE) SEBAGAI STRATEGI KOMUNIKASI SATUAN LALU LINTAS BALIKPAPAN

Muhammad Erick Sabibal¹, Rina Juwita²

Abstrak

Pelanggaran lalu lintas yang masih kerap ditemukan di Kota Balikpapan serta pemindahan IKN, Balikpapan sebagai kota penyangga harus berbenah dan menjadi contoh kawasan tertib lalu lintas. Sehingga Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Balikpapan membuat strategi komunikasi berupa Electronic Traffic Law Enforcement (ETLE) dalam mendukung adanya program smart city, mengurangi kontak fisik di jalan serta mengedepankan konsep efektivitas, efisiensi dan juga transparansi. ETLE yang merupakan sebuah tindakan penilangan secara online menggunakan kamera CCTV yang terpasang di 2 titik lampu lalu lintas di Kota Balikpapan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis strategi komunikasi yang digunakan Satlantas Balikpapan dalam Electronic Traffic Law Enforcement (ETLE).

Peneliti menggunakan model perencanaan komunikasi Harold D. Lasswell (1948) dengan menurukan 5 unsur-unsur komunikasi yakni komunikator, pesan, media, efek dan komunikan. Jenis penelitian yang digunakan yaitu pendekatan deskriptif kualitatif dan teknik pengumpulan data yakni observasi, wawancara, dan dokumentasi serta teknik analisis data Miles dan Huberman.

Hasil penelitian ini menjelaskan strategi komunikasi yang telah dilakukan Satlantas Kota Balikpapan masih belum efektif, dimulai dengan komunikator yang dilakukan oleh Satlantas dibantu oleh pemerintah dan instansi lainnya, pesan-pesan yang ingin disampaikan, media-media yang digunakan, komunikan yang secara luas masyarakat terkhusus Balikpapan dan tidak tersegmentasi, serta efek yang didapat dan diharapkan. Beberapa faktor internal dan eksternal yang mengakibatkan penyebaran ETLE belum meluas, sehingga penerapan tilang manual masih menjadi pilihan. Namun jika ETLE dapat mencakup seluruh wilayah Kota maka akan lebih baik jika menggunakan tilang online. Sehingga sekarang dibutuhkan nya evaluasi dari Korlantas Polri terkait ETLE.

Kata Kunci: Strategi Komunikasi, ETLE, Satuan Lalu Lintas

¹ Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: muhammad.erick26@gmail.com

² Dosen pembimbing 1 dan staf pengajar Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman.